



PRIEZ POUR JÉRÔME

SITUATION : a fui sa ferme avec ses enfants adolescents après que des terroristes ont tué son fils. Tous vivent au camp de déplacés d'Oicha au Congo (RDC)

L'inquiétude se lit sur le visage de Jérôme. Depuis son arrivée dans le camp de déplacés, il a l'impression d'avoir perdu le contrôle de ses enfants adolescents – et il n'y a jamais assez à manger.

Mais ils ne peuvent pas rentrer chez eux. Cette famille fait partie des 16 millions de chrétiens déplacés par de violentes persécutions en Afrique subsaharienne.

« Les terroristes ont tué mon fils », dit Jérôme. « Ils ont brûlé ma moto et ma maison. Se procurer de la nourriture est notre principal problème aujourd'hui. »

Il ajoute : « Il est très difficile d'élever mes enfants adolescents ici. Ils imitent le mauvais comportement des autres. Nous perdons le contrôle. Il y a des grossesses non planifiées chez les adolescentes et nous n'avons pas assez d'argent pour les envoyer à l'école. Si les enfants ont un téléphone, ils ne diront pas honnêtement comment ils l'ont obtenu. »

PRIEZ

- **Priez pour que les besoins quotidiens de Jérôme en nourriture et en sécurité soient satisfaits.**
- **Priez pour les adolescents de Jérôme, afin que leurs vies soit remplies d'objectifs et d'espoir.**
- **Demandez à Dieu de renforcer la foi de Jérôme au milieu des difficultés et de la persécution.**



PRIEZ POUR DÉBORAH

SITUATION : veuve avec cinq enfants, luttant pour survivre dans le camp de déplacés d'Oicha au Congo (RDC).

« Ils ont tué mon mari », dit Deborah en essuyant les larmes de ses yeux. « Il était réparateur et dormait dans son atelier pour le garder. Quand je suis arrivée, j'ai trouvé du sang partout, il avait été frappé avec un marteau ».

Ce père de cinq enfants a été assassiné par le groupe rebelle islamiste des Forces démocratiques alliées (ADF) en raison de sa foi chrétienne.

Déborah a fui et vit aujourd'hui dans un camp de réfugiés avec ses enfants. Mais elle est traumatisée et en deuil, et ne peut pas s'occuper de sa famille sans soutien.

« Je pleure encore beaucoup », dit Deborah. « Je ne suis pas capable de faire le moindre travail. Je n'ai pas la force de me nourrir moi-même, alors je dépends des autres. Je vis de la grâce. Je suis devenue une personne pitoyable ».

PRIEZ

- **Demandez à Dieu de reconforter Déborah aujourd'hui - qu'elle sache que le Seigneur veille sur elle.**
- **Élevez les enfants de Déborah devant Dieu et priez pour leur avenir.**
- **Priez pour la restauration de Déborah alors qu'elle participe aux séances de guérison des traumatismes offertes par Portes Ouvertes.**



PRIEZ POUR JONATHAN

SITUATION : vit avec son frère dans le camp de déplacés d'Oicha (Congo RDC) depuis que leur famille a été assassinée.

Jonathan tient une précieuse photo de famille. Elle lui rappelle des temps heureux... Avant que sa mère, son père et la plupart de ses frères et sœurs ne soient assassinés dans leur maison.

Aujourd'hui, Jonathan vit avec son frère de 17 ans, Kambale, dans un camp de réfugiés. Kambale est profondément traumatisé. Il a vu sa famille se faire tuer par des militants des Forces démocratiques alliées (ADF).

« Il est difficile pour mon frère d'en parler », explique Jonathan. « Il s'est caché, mais il a tout vu. » Jonathan cherche du travail et espère pouvoir gagner suffisamment pour se nourrir et prendre soin de son frère. « Ma vie spirituelle a changé depuis la mort de mes parents », ajoute Jonathan. « Parce que je dois travailler et gagner de l'argent, je n'ai pas le temps d'aller à l'église. »

PRIEZ

- **Priez pour les survivants traumatisés comme Kambale. Demandez à Dieu de les guérir et de les restaurer.**
- **Priez pour Jonathan, pour que ses besoins physiques soient satisfaits et qu'il revienne pleinement à Jésus.**
- **Demandez à Dieu de donner à ces garçons un avenir de joie, d'espoir, d'amour et d'épanouissement.**



PRIEZ POUR BARNABAS

SITUATION : a fui les attaques peuls et s'occupe maintenant de chrétiens dans un camp de déplacés.

Le pasteur Barnabas a été brutalement attaqué par des militants peuls dans le Nord du Nigéria. Son frère et sa belle-sœur ont été assassinés et il a lui-même subi de terribles blessures.

Aujourd'hui, Barnabas est le pasteur de milliers de chrétiens dans l'un des nombreux camps de personnes déplacées au Nigéria. Les conditions sanitaires y sont épouvantables et les chrétiens sont confrontés au danger tous les jours.

Malgré cela, le pasteur Barnabas reste confiant dans la bonté de Dieu. Dans le camp, il prend soin de son troupeau, avec le soutien des partenaires locaux de Portes Ouvertes.

PRIEZ

- **Priez pour que le pasteur Barnabas reste confiant dans l'amour, la puissance et la bonté de Dieu.**
- **Priez pour que les chrétiens déplacés guérissent de leurs blessures physiques et psychologiques, et puissent un jour rentrer chez eux.**
- **Priez pour que les militants peuls et les autres persécuteurs se détournent de la violence et choisissent de suivre Jésus.**